
8 Pièces

400 m²

Réf. L0002CF

Prix NC

Cap-d'Ail
Maison à louer (06320)
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Niché dans un domaine privé sur les hauteurs de Cap d'Ail offrant une

proximité  directe  de  Monaco,  récente  propriété  néo-provençale

bénéficie d'une vue exceptionnelle sur la Méditerranée. La propriété est

composée de 2 parties:  villa  principale  offrant  4 chambres avec salles

de bains, salon spacieux avec cheminée donnant sur la terrasse et salle

à manger d'été avec cuisine d'été et barbecue; salle à manger, cuisine

indépendante  équipée,  buanderie;  une  chambre  avec  salle  de  bains

ouvrant  sur  un  jardin,  à  l'étage  3  chambres  avec  ses  salles  de  bains.

Maison d'invités avec 2 chambres. Grand ...

Nestled  in  a  private  domain  on  the  heights  of  Cap  d'Ail  in  a  direct  proximity  to

Monaco  recent  neo-provencal  property  boasting  exceptional  views  of  the

Mediterranean.The  property  is  composed  from  2  parts:  main  villa  offering  4

bedrooms with bathrooms, spacious living area with fireplace giving onto the terrace

and  summer  dining  area  with  summer  kitchen  and  barbecue;  dining  area,

independent fully fitted kitchen, laundry; one bedroom with bathroom opening onto

a garden, on the upper floor further 3 bedrooms with bathrooms. Guest house with

2 bedrooms.Spacious garage for 4 cars and a large ...

CRYSTAL ESTATES - FRENCH RIVIERA
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